



山西小学校便り

感染対策をしつつ運動量の確保にも配慮した体育の授業を行っています



令和4年3月10日(木) no.49 文責：上田

## 卒業に向けて③ お祝い給食

24日(木)の卒業式まで登校が9日となりました。6年生にとっては、卒業制作や卒業文集づくり、そして卒業式練習を通して、小学校生活を振り返りながら成長を実感し、中学進学に向けた心の準備を進める大切な時期を迎えています。

8日(火)と11日(金)には、セレクト形式のお祝い給食が行われます。事前に自分でセレクトしたメニューですが、その量には驚きました。入学した1年生の頃は、やっとのことで食べていた給食も、今ではたやすくたいらげてしまうほど体も大きくなっています。

昨年は、体育館で6年生が一堂に会してのバイキング給食でにぎやかさを感じました。今年は「黙食」があたり前となった給食ですが、まさに黙々と口にかき込む姿にたくましさを感じました。中学では給食の量も今より多くなると思います。しっかり食べて丈夫な体づくりを心がけてくれるでしょう。



卵焼き・唐揚げ・エビフライ・いなり・おにぎり・ミートボール・・・+スパゲティ・サラダ・タルト



お祝い給食の最後は、食への感謝を込めて「ごちそう様でした」と手を合わせていました。

## 熊本県学力調査 個人票を配付

12月に3年生以上で実施した県調査結果の学校への送付が2月初旬にあり、その後、校内において結果分析・考察を行うとともに、課題克服期間を設け学級において指導を続けてきました。本日、個人票等を封書にて家庭配付しています。

別紙「熊本県学力調査個人票の配付について」をよくお読みいただき確かな学力の定着に活用いただくようお願いします。特に、目標値に対する正答率だけで評価されず、フォローアップシートやI-checkシートから生活や学習習慣にも着目して家庭学習の充実を図っていただきますようお願いします。

今年度から6年生については、西原中・河原小とも協議して春休みの共通課題を準備し、中学校に提出してもらうことにしました。6年生に限らずどの学年も春休みも”学びを止めない”よう家庭における自主学習に取り組んでほしいと思います。